



UGT PIDE AL NUEVO CONSEJERO DE DESARROLLO ECONÓMICO, TURISMO Y EMPLEO UNA MAYOR COORDINACIÓN DE LAS POLÍTICAS ACTIVAS DE EMPLEO REGIONAL

El Secretario General de UGT Región de Murcia ha pedido al Consejero que potencie la creación de empleo de calidad y con derechos, y que contribuya a desarrollar el sector turístico regional, que tiene paralizado el Convenio Colectivo ya 7 años.

El Secretario General de UGT Región de Murcia, Antonio Jiménez, ha mantenido una reunión hoy en la sede regional del sindicato con el recién elegido Consejero de Desarrollo Económico, Turismo y Empleo del Gobierno Regional, Juan Hernández Albarracín. En la reunión también ha participado el Secretario General de la Federación de Servicios a la Movilidad y al Consumo (SMC-UGT), Nicolás Vicente Carrión y la Secretaria de Empleo, Acción Sindical y Salud Laboral de UGT Región de Murcia, Encarna del Baño.

Esta reunión ha servido de toma de contacto y puesta en común de las reivindicaciones de UGT en los campos tan importantes que abarcan esta Consejería, y para exponer los problemas y carencias de las políticas emprendidas hasta ahora en una región con graves problemas de desempleo y de una insuficiente estrategia política en el campo del turismo.

Jiménez ha expuesto al Consejero las reivindicaciones que UGT ha venido defendiendo en los últimos años en temas como el desarrollo económico del sector industrial y sistema energético, protección social y defensa de los más vulnerables. Jiménez ha trasladado a Hernández Albarracín que sería deseable retomar los distintos planes y estrategias iniciadas en los últimos 4 años y lanzar un nuevo y ambicioso plan de empleo regional, que recoja las propuestas hechas por las organizaciones sindicales y patronales de cara a salir de la crisis y a la creación de empleo de calidad y en condiciones de igualdad y justicia social. Otra de las peticiones sindicales ha sido que se desarrollen políticas que potencien la intermediación y orientación laboral dirigida sobre todo a los parados de larga duración, la recualificación y formación de trabajadores desempleados y la mejora de los servicios públicos de empleo.

Por su parte, Nicolás Vicente Carrión ha pedido al titular de Empleo y Turismo la puesta en marcha de un ambicioso plan de reformas que ayude a mejorar el sector turístico regional, que debe ser uno de los grandes motores de nuestra economía y gran fuente de empleo. Además, el responsable sindical ha trasladado a Hernández Albarracín la grave situación de los trabajadores de hostelería y turismo por el bloqueo del Convenio Colectivo de Hostelería regional desde 2008 y con los salarios congelados desde entonces, algo que evidencia la debilidad del sector. Nicolás Vicente ha inquirido al Consejero que se implique en desbloquear y potenciar el diálogo social, últimamente muy perjudicado por la Reforma Laboral del Gobierno del Estado. También se le ha pedido que promueva iniciativas políticas que revitalicen el empleo de calidad y sueldos dignos en el sector.

Juan Hernández Albarracín ha expuesto, por su parte, la apuesta del Gobierno Regional en la creación de empleo de calidad, estable y adecuadamente retribuido, y ha compartido la postura de UGT de potenciar el sector industrial y el desarrollo eficaz de las competencias atribuidas al Servicio Regional de Empleo y Formación. Por último, ha anunciado que en próximas fechas potenciará el contacto con los agentes sociales de la región para impulsar la Negociación Colectiva.

Para más información, contacten con el Gabinete de Comunicación de UGT Región de Murcia, en el teléfono 698 27 46 92.